

Swedia Alami 250 Serangan Bersenjata pada 2022

STOCKHOLM(IM) - Menurut data polisi Swedia, negara tersebut mengalami lebih dari 250 serangan bersenjata tahun ini yang menewaskan sedikitnya 45 orang. Padahal Swedia memiliki reputasi sebagai salah satu negara paling damai di dunia. Sebanyak 251 serangan bersenjata dilakukan dalam delapan bulan pertama 2022. Setidaknya 45 orang meninggal dunia dan 67 terluka akibat serangan tersebut. Kejahatan terorganisir telah meningkat di negara Skandinavia selama beberapa tahun terakhir. Tercatat pada 2019, sebanyak 360 penembakan terjadi dengan 45 orang meninggal dan 126 lainnya luka-luka. Angka ini meningkat menjadi 379 penembakan dengan 47 orang meninggal dan 126 terluka pada 2020. Swedia menghadapi masalah yang sama pada 2021 dan sindikat kejahatan melakukan 344 serangan bersenjata, membunuh 45 orang, dan melukai 115 lainnya. Pada 2 Juni, partai

sikap kanan di parlemen Swedia Riksdag mengajukan mosi tidak percaya terhadap Menteri Kehakiman dan Dalam Negeri Morgan Johansson. Pengajuan itu dilakukan dengan alasan ketidakmampuan untuk mencegah meningkatnya konflik bersenjata sindikat dan geng kejahatan dalam beberapa tahun terakhir. Sebagai tanggapan, Perdana Menteri Swedia Magdalena Andersson mengatakan akan mundur jika menteriya dilengserkan. Partai-partai oposisi pun gagal mengumpulkan dukungan mayoritas untuk mosi melawan Johansson. Dikutip dari Anadolu Agency, pada Juni lalu Ulf Bostrom dari kepolisian Gothenburg membunyikan alarm untuk menandakan masalahnya sangat besar, bahkan polisi tidak dapat melindungi para korban. Partai-partai di Swedia bersiap untuk pemilu mendatang yang dijadwalkan bulan depan. Perang melawan geng kriminal menjadi agenda utama dalam pemilihan umum tersebut. ● gul



PEMBALAP BMX INDONESIA JUARA ASIA 2022

Pembalap Indonesia Raiden Raga (tengah) mendapatkan jersey khusus usai berhasil menjadi juara pertama pada Kejuaraan Asian BMX 2022 di Malaysia, Sabtu (20/8). Raiden yang merupakan atlet binaan Media Group berhasil menjadi juara pertama BMX Asia 2022 di ajang yang diikuti ratusan pembalap dari enam negara yaitu Indonesia, Jepang, Korea, Thailand, Singapura dan tuan rumah Malaysia.

Mantan Presiden Sri Lanka Mengajukan Kewarganegaraan AS

Gotabaya Rajapaksa disebut ingin menetap di Negeri Paman Sam bersama istri dan putranya.

SRI LANKA(IM)-Mantan Presiden Sri Lanka Gotabaya Rajapaksa dilaporkan telah mengajukan permohonan kewarganegaraan ke Amerika Serikat (AS) dan sedang menunggu untuk mendapatkan Kartu Hijau. Gotabaya disebut ingin menetap di Negeri Paman Sam bersama istri dan putranya. Presiden Gotabaya Rajapaksa digulingkan, kemudian kabur sekitar lebih kurang satu bulan lalu. Dia tersudut protes anti-pemerintah yang meluas menuntut pengunduran dirinya, di tengah situasi ekonomi paling buruk yang menghantam Sri Lanka dalam beberapa dasawarsa. Seperti dikutip The Independent, Minggu (20/8), pengacara Gotabaya di Washington memulai prosedur aplikasi untuk

mendapatkan Kartu Hijau uniknya bulan lalu. Sumber yang mengetahui masalah tersebut membenarkan ini. Gotabaya memenuhi syarat untuk mengajukan kewarganegaraan karena istrinya Ioma Rajapaksa adalah warga negara Amerika Serikat. Daily Mirror melaporkan, dalam beberapa hari mendatang, pengacara Gotabaya di Colombo harus menyerahkan dokumen tambahan untuk prosedur tersebut. Sang mantan presiden kini tinggal di sebuah hotel di Thailand setelah tinggal di Singapura hampir satu bulan. Pada awalnya dia melarikan diri dengan pesawat militer ke Maladewa. Laporan media menyebutkan, Gotabaya kemungkinan

akan membatalkan rencana awalnya untuk tinggal di Thailand sampai November. Dia diperkirakan akan kembali ke Singapura pada minggu terakhir Agustus. Dua hari yang lalu, Gotabaya sempat berkonsultasi dengan pengacaranya dan memutuskan untuk kembali ke Sri Lanka karena dia menghadapi masalah saat bermobilisasi di Thailand. Dia menghadapi masalah keamanan seperti yang diperkirakan semula. Pejabat polisi di Thailand telah menyarankan Gotabaya untuk tinggal di dalam rumah selama tinggal di negara itu di tengah masalah keamanan. Pemerintah Thailand juga telah meminta Gotabaya untuk tidak terlibat dalam kegiatan politik selama berada di negara itu. Bangkok Post mewartakan, hotel tempat Gotabaya menginap memiliki petugas polisi dari Biro Cabang Khusus yang dikerahkan dengan paksaan preman untuk memastikan keselamatan eks pemimpin Sri

Lanka itu. Kabinet Sri Lanka dilaporkan akan membahas kemungkinan penyediaan rumah negara dan keamanan bagi Gotabaya di bawah hukum yang menata pengaturan untuk mantan presiden. Rumah kepresidenannya sebelumnya diserbu dan diduduki oleh orang-orang Sri Lanka yang memprotes pada Juli. Beberapa waktu lalu, Presiden Sri Lanka Ranil Wickremesinghe menyatakan Gotabaya Rajapaksa tidak akan segera kembali ke negaranya. Ranil menilai kepulangan eks Presiden Sri Lanka itu dapat mengobarkan ketegangan politik. "Saya tidak percaya ini saatnya dia kembali. Saya tidak punya indikasi dia akan segera kembali," kata Wickremesinghe dalam sebuah wawancara dengan Wall Street Journal, dilansir Reuters, Senin (1/8) lalu. Keuangan Sri Lanka lumpuh oleh utang yang menumpuk karena fokus pemban-

gunan besar-besaran pasca-perang saudara yang berakhir di 2009. Rejim Gotabaya Rajapaksa mengucurkan banyak investasi pada jalan dan pelabuhan. Selain itu, pemotongan pajak yang diberlakukan oleh Presiden Gotabaya Rajapaksa juga membuat ekonomi terpuruk. Utang luar negeri Sri Lanka meroket hingga US\$ 51 miliar atau sekitar Rp757 triliun, termasuk kepada China sebesar US\$ 6,5 miliar atau sekitar Rp97,7 triliun. Sri Lanka tidak bisa membayar utang dan tidak memiliki uang untuk mengimpor barang-barang pokok. Mereka hampir tidak memiliki sisa dolar untuk mengimpor bahan bakar, yang telah dijajah secara ketat. Masyarakat Sri Lanka menyalahkan Gotabaya dan klan Rajapaksa atas runtuhnya ekonomi yang bergantung pada pariwisata. Krisis ekonomi di Sri Lanka kian parah sejak dihantam pandemi Covid-19. ● tom

Mobilnya Diledakkan, Putri Filsuf Sekutu Vladimir Putin Tewas di Moskwa

MOSKOW(IM)- Darya Dugina, anak perempuan dari Alexander Dugin, filsuf Rusia yang disebut sekutu dekat Presiden Vladimir Putin tewas usai mobilnya diledakkan. Menurut laporan BBC, Minggu (21/8), insiden ini terjadi dekat ibu kota Moskwa, Sabtu (20/8) malam waktu setempat. Dugina terbunuh karena mobil yang ditumpanginya meledak hingga terbakar. Saat kejadian, ia dilaporkan hendak pulang menggunakan mobil itu. Belum jelas apakah serangan ini menargetkan Alexander Dugin. Sang filsuf dikenal amat dekat dengan Putin hingga dijuluki "otaknya Putin." Alexander Dugin sendiri merupakan seorang ideolog ultra-nasionalis Rusia yang terkenal. Pada hari kejadian, Dugin dilaporkan berkendara bersama putrinya ke sebuah acara. Saat mau pulang, Dugin memutuskan untuk pulang secara terpisah dari sang anak. Video usai insiden ledakan yang menewaskan putri Dugin beredar di Telegram. Video itu menunjukkan Dugin syok ketika petugas gawat darurat mendatangi bangkai mobil yang ditumpanginya. Hingga berita ini diturunkan, belum ada pernyataan resmi yang dirilis otoritas Rusia terkait kejadian tersebut. Alexander Dugin dikenal punya pengaruh kuat di Kremlin kednati tidak mengemban jabatan resmi pemerintahan. Tulisan-tulisan Dugin yang berhaluan ultra-nasionalis disebut-sebut memengaruhi pandangan dunia seorang Vladimir Putin. Ia juga secara terbuka mendukung agresi militer Rusia ke Ukraina. Pada 2015, Amerika Serikat (AS) memberlakukan sanksi terhadapnya akibat dugaan keterlibatan dalam aneksasi Krimea pada 2014. Sementara itu, putrinya, Darya Dugina merupakan jurnalis teroris di Rusia dan seorang komentator politik yang mendukung tindakan invasi ke Ukraina. Pada awal tahun ini, Dugina disanksi oleh Inggris Raya atas tuduhan menyebarkan "disinformasi" terkait invasi Rusia ke Ukraina. ● ans

Banjir di India Renggut 15 Nyawa

NEW DELHI(IM) - Pihak berwenang di India mencatat 15 orang tewas akibat banjir dan tanah longsor di dekat kaki bukit Himalaya pada Sabtu (20/8) waktu setempat. Musim hujan belakangan ini mengguyur beberapa wilayah di India yang memicu banjir dan tanah longsor dan sering menyebabkan kerusakan yang meluas. "Petugas penyelamat dilarikan ke distrik Mandi di negara bagian Himachal Pradesh di utara karena aliran air banjir menyapu dua rumah dan menewaskan delapan orang," kata sebuah pernyataan pemerintah seperti dilansir laman Channel News Asia, Ahad. Tanah longsor dan banjir juga merenggut tujuh nyawa lainnya di seluruh negara bagian itu. Tayangan berita televisi menunjukkan bagian dari jembatan kereta api hanyut karena banjir di distrik terdekat, Kangra. Di distrik Hamipur, banjir bandang membuat 19 orang terdampar di atap bangunan setempat sebe-

lum mereka diselamatkan oleh tim tanggap bencana. Sementara itu sekolah-sekolah ditutup di distrik-distrik yang terkena dampak paling parah. Himachal Pradesh yang indah terkenal dengan pegunungan yang tertutup salju dan populer di kalangan turis. Bulan lalu, delapan orang tewas setelah banjir bandang yang dipicu oleh hujan deras yang tiba-tiba melanda sebuah kamp peziarah di dekat Kashmir. Hujan lebat mengguyur bagian timur laut India yang terpicu pada Juni. Hampir 40 orang tewas dalam tanah longsor yang membanjiri kamp yang menampung pekerja kereta api dan tentara cadangan di negara bagian Manipur. Para ahli mengatakan perubahan iklim meningkatkan jumlah kejadian cuaca ekstrem di seluruh dunia. Proyek pembangunan, penggundulan hutan, dan pembangunan di India memperburuk jumlah korban manusia. ● gul

Drama 30 Jam Penyanderaan Berdarah di Hotel Somalia Berakhir, 20 Orang Tewas

MOGADISHU(IM) - Pasukan Somalia mengklaim telah mengalahkan gerilyawan yang menyerbu sebuah hotel di ibu kota Somalia setelah pengepungan berdarah. Setidaknya 20 orang tewas dalam penyanderaan mematikan selama 30 jam, meskipun media lokal melaporkan jumlah korban tewas bisa lebih tinggi. Para penyerang menggunakan bahan peledak untuk masuk ke Hotel Hayat Mogadishu pada Jumat (19/8) sebelum dengan kekerasan mengambil kendali dan menyandera para tamu semalaman. Kelompok ekstremis Islam Al-Shabab telah bertanggung jawab atas serangan itu. "Pasukan keamanan telah mengakhiri pengepungan sekarang dan orang-orang bersenjata itu tewas, kami tidak mendapat tembakan masuk dari gedung dalam satu jam terakhir," kata seorang pejabat yang tidak disebutkan namanya kepada kantor berita AFP. Sebagian besar hotel telah hancur setelah pemboman intens oleh pasukan keamanan sepanjang Jumat malam dan Sabtu (20/8), dengan video yang menunjukkan ledakan dan asap mengepul dari atap gedung. BBC belum dapat mengkonfirmasi secara independen apakah serangan itu telah berakhir. Seorang petugas polisi mengatakan kepada Reuters bahwa dua bom mobil telah digunakan untuk mendapatkan akses ke hotel pada Jumat malam - menargetkan penghalang depan dan gerbang. Setelah serangan awal, sebuah situs web yang berafiliasi dengan al-Shabab mengatakan sekelompok gerilyawan "melakukan penembakan acak" setelah "secara paksa

memasuki" hotel - yang digambarkan sebagai lokasi populer bagi karyawan pemerintah federal untuk bertemu. "Sejauh ini, kami telah mengkonfirmasi 12 orang, kebanyakan warga sipil, tewas," kata Mohammed, seorang perwira intelijen yang hanya memberikan satu nama, kepada kantor berita Reuters, Sabtu (20/8). Pasukan keamanan berjuang untuk mendapatkan akses ke lantai selama berjam-jam karena orang-orang bersenjata, yang menyandera sejumlah orang yang tidak diketahui, dilaporkan telah membebaskan tangga yang diperlukan untuk akses juga. Direktur rumah sakit trauma utama Mogadishu mengatakan kepada kantor berita AFP bahwa fasilitas itu merawat setidaknya 40 orang yang terluka dalam serangan hotel dan serangan mortar terpisah di daerah lain di ibu kota. Sebuah afiliasi dari Al-Qaeda, Al-Shabab telah terlibat dalam konflik jangka panjang dengan pemerintah federal. Kelompok ini menguasai sebagian besar Somalia selatan dan tengah, tetapi telah mampu memperluas pengaruhnya ke daerah-daerah yang dikendalikan oleh pemerintah yang berbasis di Mogadishu. Dalam beberapa pekan terakhir, para pejuang yang berafiliasi dengan kelompok itu juga telah menyerang sasaran di sepanjang perbatasan Somalia-Ethiopia, yang telah menimbulkan kekhawatiran tentang kemungkinan strategi baru oleh Al-Shabab. Serangan pada Jumat menandai yang pertama di ibukota oleh kelompok itu sejak presiden baru Somalia, Hassan Sheikh Mohamud, terpilih pada Mei. ● gul

Sekjen PBB Serukan Negara Kaya Berbagi kepada Negara Berkembang

NEW YORK(IM)- Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa PBB Antonio Guterres kembali mendesak negara-negara kaya "untuk membuka dompet dan hati" bagi mereka yang menanggung beban krisis pangan global, yang diperparah oleh perang Rusia-Ukraina yang sedang berlangsung, seperti laporan Anadolu, Sabtu (20/8). Guterres mengunjungi kota pelabuhan Ukraina, Odesa, Jumat (19/8), untuk mengawasi pengiriman biji-bijian, sehari setelah bertemu Presiden Volodymyr Zelenskyy dan Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan di Kota Lviv. "Sudah waktunya untuk dukungan besar dan murah hati sehingga negara-negara berkembang dapat membeli makanan dari pelabuhan ini dan lainnya---dan orang-

orang dapat membelinya," kata Guterres. Menurut Guterres, setiap kapal yang mengangkut bahan pangan juga merupakan "kapal harapan" bagi sebagian besar orang dan negara rentan kelaparan di dunia. Konflik militer yang dimulai pada akhir Februari mengganggu ekspor pertanian global dari Rusia dan Ukraina, hingga memicu tingginya harga internasional. Namun, sebanyak 25 kapal yang memuat ribuan ton produk pertanian mulai meninggalkan Ukraina sejak kesepakatan ekspor pangan penting tercapai bulan lalu. Kesepakatan untuk membuka kembali tiga pelabuhan Ukraina di Laut Hitam ditangani oleh Turki dan PBB. Guterres menyebut kesepakatan ekspor tersebut

"belum pernah terjadi sebelumnya" tetapi mengatakan "masih ada jalan panjang di banyak bidang." "Tetapi jangan lupa bahwa apa yang kita lihat di sini di Odesa hanyalah bagian yang lebih terlihat dari solusi," ujar dia. Upaya penting lainnya yang juga diperjuangkan PBB adalah akses tanpa hambatan ke pasar global untuk makanan dan pupuk Rusia yang tidak dikenai sanksi. "Penting bagi semua pemerintah dan sektor swasta bekerja sama untuk membawa komoditas itu ke pasar," kata Guterres. Pada Sabtu, Guterres juga dijadwalkan melakukan inspeksi ke Pusat Koordinasi Gabungan di Istanbul, yang dibentuk sebagai bagian dari kesepakatan biji-bijian. ● ans

34 Orang Tewas dalam Dua Kecelakaan Lalu Lintas di Turki

ISTANBUL (IM)- Dua kecelakaan maut terjadi dalam sehari di Turki pada Sabtu (20/8). Sedikitnya 34 orang tewas dan puluhan lainnya terluka dalam dua insiden kecelakaan lalu lintas tersebut. Dilansir dari AFP, Minggu (21/8), kecelakaan pertama adalah melibatkan bus dan ambulans di jalan antara ibu kota Provinsi Gaziantep dan Nizip. Kecelakaan itu menewaskan 16 orang dan melukai 21 lainnya. Kantor berita DHA mengatakan sebuah bus penumpang menabrak ambulans, truk pemadam kebakaran dan kendaraan yang membawa wartawan di lokasi kecelakaan sebelumnya. "Tiga petugas pemadam kebakaran, dua pekerja darurat dan dua wartawan termasuk di antara korban tewas," kata gubernur Gaziantep, Davut Gul. Foto-foto di DHA menunjukkan bagian belakang ambulans ringsek dan

puing-puing logam berserakan di sekitarnya. Dalam kecelakaan kedua, setelah seorang sopir truk menabrak pejalan kaki di sebuah kota sekitar 200 kilometer (120 mil) timur. "Kecelakaan di Derik di Provinsi Mardin terjadi setelah truk mogok dan menabrak kerumunan orang," kata Menteri Kesehatan Turki, Fahrettin Koca di Twitter. "29 lainnya terluka, delapan di antaranya parah," tambahnya. Media Turki membagikan rekaman seorang pengemudi kehilangan kendali atas truknya, kemudian meluncur ke arah kendaraan terdekat dan pejalan kaki yang mencoba melarikan diri. Kantor pers resmi Turki Anadolu mengatakan kecelakaan yang melibatkan tiga kendaraan telah terjadi di lokasi yang sama beberapa saat sebelumnya, dan petugas tanggap darurat sudah berada di lokasi ketika truk menabrak kerumunan. ● ans



KONFERENSI ROBOT DUNIA 2022

Sebuah robot layanan terlihat selama pameran Konferensi Robot Dunia 2022 (WRC 2022) di Beijing, Tiongkok, Sabtu (20/8).